

Les valeurs de LEC



La Marianne de la laïcité./Photo DDM, E.V.

Outre l'ALAE monsois, Loisirs éducation et citoyenneté grand Sud (Lec) gère des structures d'accueil dans plus de 200 communes sur les territoires d'Occitanie et de Paca. L'association prend en charge plusieurs générations de jeunes, depuis la petite enfance jusqu'à la majorité, au sein des Relais assistantes maternelles (Ram), crèches, Alae, Alsh, espaces jeunesse et autres centres culturels qu'elle accompagne.

«La laïcité est une valeur essentielle dans l'ensemble de nos projets. C'est un des fondements de notre association», souligne Chantal Garcia, chargée de communication de Lec. Outre le prix de la laïcité qu'elle a décroché à Mons, l'association est également partie prenante du Parcours laïque & citoyen déployé par le département dans les collèges, dispositif qui a fait l'objet d'un appel d'offres et pour lequel Lec a été retenu dans plusieurs établissements.